

## La Ruta de los Faros, un recorrido en tren por la costa de la comarca



*Estaca de Bares es uno de los puntos de interés que se incluye en la ruta de los faros jorge meis*

Desde mediados del mes de junio hasta finales de septiembre, la oferta turística que Renfe pone en marcha a través del programa “Galicia a todo tren” permite conocer, en una de sus rutas, la comarca de Ferrol.

Se trata de una nueva edición de la “Ruta de los Faros”, la única que parte de Ferrol y que tiene a la comarca en su itinerario de vía estrecha.

Los billetes pueden adquirirse ya desde el pasado mes de mayo y los viajes surgen de la colaboración de Renfe con Turismo de Galicia –Turgalicia–.

La “Ruta de los Faros” consiste en un recorrido en tren regular de Renfe-FEVE que realiza un servicio especial entre Ferrol y Ribadeo –la ruta larga– y con el que se pueden conocer los faros de Ortegaleira, el mirador de la garita de Herbeira, San Andrés de Teixido, Estaca de Bares, Illa Pancha, así como la famosa playa de Las Catedrales. Se puede optar por un viaje de menos duración y desplazarse solo de Ferrol a O Barqueiro. En el trayecto en ferrocarril se pasa por las localidades turísticas de Ortigueira, O Barqueiro, Viveiro, Foz y Burela antes de la llegada a Ribadeo.

Los precios para adultos de la ruta larga son de 40 euros; y de la ruta corta son 35 euros.

Los niños abonarán 10 euros en ambas opciones. Los billetes para recorrer la Ruta de los Faros de Galicia pueden adquirirse en la página web de Renfe.

otras opciones

Esta no es, sin embargo, la única opción turística que se ofrece desde Turgalicia para conocer la zona de Ferrol y sus costas. Otros paquetes destacan aspectos puntuales de interés para el visitante, con epígrafes como “Playas de Azúcar” o “Faros y playas salvajes”.

El primero, ofrece un recorrido desde la ría de Ferrol hasta la de Cedeira, una zona con muchas playas de fina y blanca arena, y de varios kilómetros de longitud, que se alternan con calas con encanto y faros en escarpados acantilados.

Como se destaca desde Turismo de Galicia “esta es una zona ideal para agradables paseos en cualquier época del año y para la práctica de deportes náuticos como el surf o el windsurf”. El recorrido permite conocer lugares de interés como el castillo de San Felipe, La Palma, playas como Doniños, Lumbobó, San Xurxo, faro de Cabo Prior, playa e isla de Santa Comba, Sartaña, Ponzos y Casal.

El segundo de los itinerarios ofertados se presenta como “Faros y playas salvajes” y abarca desde Cedeira a Mañón.

Este recorrido acerca al viajero a San Andrés de Teixido, la sierra de A Capelada o el cabo Ortegal y sus Aguillóns. Además, permite acercarse hasta el cabo de Estaca de Bares, el punto más septentrional de la Península Ibérica, donde confluyen las aguas del mar Cantábrico y el océano Atlántico.

---

<http://www.diariodeferrrol.com/articulo/ferrol/ruta-faros-recorrido-tren-costa-comarca/20150624215331127363.html>